

Eröffnung des Jugendlagers der Jugendfeuerwehren
des Rhein-Kreises Neuss und des Partnerkreises Mikołów

Nachdem im Jahre 2007 die 1. gemeinsame Ferienmaßnahme der Jugendfeuerwehren des Rhein-Kreises Neuss und des polnischen Partnerkreises Mikołów in Węgierska Górká in den polnischen Beskiden stattfand wurde als Gegenbesuch nunmehr das 2. gemeinsame Jugendlager der Feuerwehren hier im Rhein-Kreis Neuss durchgeführt, wobei die Jugendlichen in der Bildungsstätte der St. Georg-Pfadfinderschaft in Wegberg untergebracht waren.

Am Freitag, dem 01.08.2008 eröffnete Landrat Patt zusammen mit seinem Amtskollegen aus Mikołów, Landrat Jaroszek, offiziell dieses gemeinsame Jugendlager, an dem insgesamt 36 jugendliche Feuerwehrleute aus den beiden Partnerkreisen zusammen mit ihren deutschen und polnischen Betreuern teilnahmen. Bei dieser offiziellen Eröffnung waren seitens der Kreisverwaltung sowohl der für die Partnerschaft zuständige Dezernent Stefan Stelten als auch Kreisbrandmeister Seebröcker anwesend.

Den Jugendlichen wurde ein abwechslungsreiches Programm geboten, in dem sportliche Übungen und Wettkämpfe sich mit Besichtigungen (Tagebau, Flughafen Düsseldorf mit Flughafenfeuerwehr, Stadt Neuss mit Hauptfeuerwache und Fahrt mit dem Feuerlöschboot, Stadt Grevenbroich sowie Stadt Köln mit Feuerwache 5 und Dom) abwechselten. Die gemeinsamen Abendveranstaltungen als Grill-, Party-, Disco- und Diabend sowie gemütlichem und lustigem Beisammensein rundeten das Programm ab. Auf Wunsch der polnischen Jugendfeuerwehrleute wurde zusätzlich zum geplanten Ablauf auch die niederländische Stadt Roermond besucht.

Höhepunkt des Lagerlebens waren sowohl Vorbereitung und Training als auch die Abnahme der Leistungsprüfung „Jugendflamme“ Stufe 1 der Deutschen Jugendfeuerwehr für alle teilnehmenden jugendlichen Feuerwehrleute. Eine Sondergenehmigung des Landesjugendfeuerwehrwartes ermöglichte hierbei auch die Einbeziehung der polnischen Feuerwehrjugend in diese Leistungsprüfung. Für diese war dies ein besonderer Anreiz und eine große Herausforderung, mussten sie doch einige feuerwehrtechnische Dinge nach deutschem Standart zusätzlich erlernen, nachdem die Übersetzer die entsprechenden Ausbildungsunterlagen hierfür ins polnische übersetzt hatten.



Alle Teilnehmer des Jugendlagers der Jugendfeuerwehren des Rhein-Kreises Neuss und des Kreises Mikołów anlässlich der offiziellen Eröffnung des Lagers durch die Landräte Patt und Jaroszek

11.
8.